



„Kaufhaus Allerhand“ in Vorwerk wurde eröffnet

Im und vor dem ehemaligen Blumengeschäft in Vorwerk, Mummenhofstraße 13, war richtig was los: Der kürzlich gestartete Laden für „alles außer neu“ wurde offiziell eröffnet. Rund 70 Augen- und Ohrenpaare folgten nach einer musikalischen Einstimmung durch den Saxophonisten Gunnar Schleipen zunächst der Ortsbürgermeisterin Iris Fiss, die mit engagierten und herzlichen Worten das ehrenamtliche Laden-Team begrüßte. Sie freut sich immer, wenn sich in Vorwerk etwas Positives ereignet, und diese Eröffnung sei so etwas. Anschließend stellte Eckart Schmidt für den Träger-Verein „mit-Wirkung“ in einer launigen Rede dar, wie viele, von der Bauverwaltung über die Ehrenamtlichen bis zur Jugendwerkstatt schon mitgewirkt haben, damit das Projekt starten konnte. Im Laden sei das Geben und der Austausch Programm, und so können Menschen notwendige Dinge, die gespendet wurden, günstig erwerben. Sobald, nach Steuern, Überschüsse vorhanden sind, sollen diese sozialen Zwecken, insbesondere in Vorwerk selbst, zu Gute kommen. Das fand allgemeine Zustimmung. Öffnungszeiten für Spender und Kunden sind Dienstag, Mittwoch und Donnerstag jeweils von 10 bis 13 Uhr und von 15 bis 18 Uhr. Zu erreichen ist das „Kaufhaus Allerhand“ unter Telefon 0172/9185034.

Foto: privat